

MINISTERIO DE ENERGIA Y MINAS REALIZARA AMPLIACION DE SISTEMA ELECTRICO EN PROVINCIA DE TAHUAMANU

Congresista Eduardo Salhuana revela que obra beneficiará a más de cinco mil habitantes de la frontera en Madre de Dios

El Ministerio de Energía y Minas invertirá la suma de S/. 5`372,972.00 (cinco millones trescientos setenta y dos mil 972 nuevos soles) para la instalación del Sistema Eléctrico IBERIA – Primera Etapa que permitirá que las localidades de Flor de Acre, Alerta, Iñapari, Iberia, La Abeja, San Isidro Antigua, San Isidro de Chillina, San Lorenzo, San Pedro y Villa Primavera cuenten con energía eléctrica, la misma que beneficiará a 5 mil 886 habitantes de la provincia de Tahuamanu.

Así lo reveló hoy el Congresista por Madre de Dios, Eduardo Salhuana Cavides, quien destacó la publicación de la Primera Convocatoria para la Ejecución de la Obra del Sistema Eléctrico de IBERIA, que incluye 10 localidades.

Agregó, que la apertura de las propuestas económicas y otorgamiento de la buena pro se realizará el 24 de noviembre del presente año, a las 09:00 horas, según el cronograma establecido por el Ministerio de Energía y Minas.

El Parlamentario por Madre de Dios, indicó que la ejecución de la obra del Sistema Eléctrico IBERIA I etapa, será de manera inmediata una vez concluida la licitación.

Salhuana Cavides señaló que la puesta en marcha de esta importante obra energética generará fuente de trabajo en la provincia del Tahuamanu, zona fronteriza con los países de Brasil y Bolivia.

Esto ratifica – dijo- la voluntad y el esfuerzo del Gobierno del Presidente Alejandro Toledo por apoyar el desarrollo del departamento de Madre de Dios, labor en la que nos encontramos empeñados desde nuestra función congresal, enfatizó el legislador Eduardo Salhuana.

Recordó que esta importante inversión, se suma a los 600 mil nuevos soles otorgados al Proyecto Especial de Madre de Dios, como presupuesto adicional a lo ya ejecutado, y que permitirá la rehabilitación de la carretera en el tramo El Triunfo- Mavila, en una extensión de 80 kilómetros, lo que además generará puestos de trabajo y permitirá promover actividades productivas como la acuicultura y la agricultura mecanizada en las localidades de Sudadero, Planchón, Alegría y Mavila, beneficiando a sus pobladores.